



令和3年11月9日

No.85号

山形市立第四小学校
校長 日高 伸 哉
<児童数 196名>

TEL 623-6019



玄関は学校の顔⑨

創立110周年記念事業（SDGs活動のシンボルとして）

昇降口右側に“大型アクアリウム”

～いのちのつながり・いやしの空間・環境教育の場～



学校の顔である玄関（昇降口）に、大型アクアリウムの設置が進んでいます。

創立110周年記念事業として、SDGsに取り組むシンボルがほしいと願ってありました。「いのちのつながり・いやしの空間」そして、これからの環境を考える場としての大型アクアリウムの設置。念願が叶い、大変嬉しく思っております。お力添えをいた

だきました実行委員会の皆様はじめ、関係各位に心から御礼申し上げます。

いちょうの子どもたちには、これまで以上に、よりSDGsを意識してほしいと願っています。また、コロナ禍における閉塞感等々への「いやしの空間」として機能してくれればと思います。

設置にあたりましては、本校の同窓生であるグッピー園の高橋社長様にご尽力をいただいております。先週4日（木）より、大型水槽の搬入、設置、そして、最も大切な“生きた水（※）”（※今後、環境を考える場で学んでゆきましょう）の注入から水生植物の植栽、アクアリウムのデザインと多岐に渡り、お力添えをいただいております。毎日ご来校いただき、入念に設置作業を進めていただいております。

水が安定するまで、水生生物（魚等）はいませんが、今週末には入る予定です。どんな生きものが泳いでくれるのか、ワクワクします。乞う、ご期待！

